

# 北松西高だより



第1号 令和2年4月20日  
<http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/>  
 e-mail hokushounishi-h@news.ed.jp

## 『ご挨拶』

校長 井上 潤一郎

この4月から校長として赴任した井上です。どうぞよろしく申し上げます。かつて平成6年から11年までの5年間を過ごした小値賀島に再びお世話になることになりました。20代の最後の年から30代の半ばまでを過ごし、教師としての基盤を作ってもらったこの島で、新たな気持ちでがんばりたいと思っています。

20年ぶりにこの島に暮らし始めて、まず感じたのは島の自然や風景の美しさです。海に向かって雲間から指す光の神々しさや、のんびりと草を食む牛のまなざし。岩をかむ波頭の荒々しさや路地裏の何気ないたたずまいなど、若い頃には目をとめることのできなかった風景のひとつひとつがしみじみと感じられます。生徒の皆さんがこの風景を誇りに感じ、この景色にふさわしい優しい心を育ててほしいと思っています。

さる8日に新生入生10名と新転任の職員5名を迎え、生徒40名、職員20名で北松西高校はスタートしました。今年は新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、長い臨時休業を余儀なくされました。勉強も部活動もできず、何よりも友達と思うように会うことができないもどかしさや寂しさを生徒の皆さんも感じたことと思います。学校が社会性を育み、将来の進路を定める場であるとともに、仲間と安心して過ごせる居場所であるということに改めて感じました。しかし、再会の喜びもつかの間、4月22日から再び臨時休校の措置がとられることになりました。先の見えない感染症の流行に不安は募るばかりですが、一刻も早く平常の学校生活に戻ることができるよう、今は心一つにして耐え、感染予防に努めていきましょう。

さて、入学式では新生入生の皆さんに「人に高下なし、心に高下あり」という言葉を紹介しました。人は皆平等であるが、物事を成し遂げる上での心の持ちようは人それぞれであり、物事を成し遂げる上では心の持ちようが大切だという意味です。皆さんが高い理想を抱き、予測不能な現代社会を生き抜くため、高校で学んだ知識を社会の変化に応じて使いこなし、自ら考えて課題を解決していく力を身につけてほしいと思っています。

そして高校生活の過ごし方として、学習はもちろんのこと、部活動、学校行事や生徒会行事など、何事にも積極的に取り組み、チャレンジすること。二つ目に、出会いを大切にしてほしいということをお願いしました。何事もやってみて初めてわかることがあります。出会いを大切に、友人や先生や地域の人々の支えのもと、様々なことに挑戦し、経験を重ねていくことはきっと皆さんを広く深く成長させてくれるものと信じています。

終わりに今年1年間の生徒の皆さんの学校生活が夢と希望に満ちた、素晴らしいものになることを心から願って、年度当初の挨拶とします。



## 5月の行事予定

日	曜	行事予定
7日	木	考查時間割発表、生徒総会（延期）
10日	日	P.T.A総会（中止）
13日	水	2年α、3年α課題確認テスト
14日	木	全学年課題確認テスト
15日	金	商品開発デー③
27日	水	耳鼻科検診（延期）
28日	木	生徒会役員選挙告示、主権者教育
30日	土	英検1次（校内開催は中止）

## — お知らせ —

### 北松西高校 HP がリニューアルしました！



トップページ



特色ある取り組み紹介



学校行事



部活動紹介

学校行事や部活動など、学校での活動の様子を随時更新していきたいと思ひます。ぜひご覧ください。

URL : <http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/>

また、北松西 Twitter もよろしくお祈ひします。

URL : <https://twitter.com/ojikaahighschool>

## 役員任命式

4月16日（木）、令和2年度前期委員長の任命式を行い、HR委員と各委員会の委員長には校長先生から任命状が手渡されました。校長先生からは、「孤掌鳴らし難し」という言葉と共に協力の大切さについてお話しをいただきました。学校、そして小値賀の活性化のため、お互いに支えあいながら活動していきたいと思ひます。



## 第68回 入学式

4月8日(水)、第68回入学式が挙行され、10名の生徒が入学を許可されました。今回は、新入生と保護者、職員のみでの入学式となりました。新入生代表の近藤花音さんは、新入生代表のことばのなかで、「高校生活で得たものを活かし、小値賀っ子として積極的に小値賀を盛り上げていきます」と力強い宣誓を行いました。新入生の今後の活躍にご期待ください。

また、入学式後にはPTA入会式も行われました。お忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。



## 新入生オリエンテーション

4月9日(木)に新入生オリエンテーションが行われました。生徒会による学校紹介や各部活動の紹介を行いました。どの部活動も新入生に楽しんでもらえるよう工夫し、とても盛り上がりました。保護者、地域の皆様におかれましては平素より部活動等へのご協力ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。



## 新転任者紹介

今年度は新しく5名の先生方を迎えました。令和2年度も北松西高校をよろしくお願いいたします。

校長		校長として赴任した井上潤一郎です。20年ぶりの小値賀ですが、学校の変わらぬたたずまいに、以前勤務していたのがついこの前のような気がします。北松西高校と小値賀島がますます元気になるようにがんばりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
井上 潤一郎		
諫早農業高校		
教諭(英語)		人生で初めて小値賀にやって来ました。みなさんの明るさと温かさに毎日励まされています。自分にできることを精一杯がんばります。よろしくお願いいたします。
浦 真紗美		
佐世保北高校		
教諭(数学)		小値賀町の方々の優しい明るい笑顔が、とても印象的です。小値賀の自然にもたくさん触れながら、こどもたちのために頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。
寺園 美奈子		
佐世保南高校		
教諭(理科)		初めて来島したときの気持ちのいい潮風ときれいな海がとても印象的でした。小値賀の子供たちのために一生懸命頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。
友永 沙希		
長崎西高校		
事務補助		初めまして！4月からアイス屋さんから事務補助に転任する事になりました。不慣れなためご迷惑をおかけする事もあるかもしれませんが、頑張ります！宜しくお願いします。
佐野 香織		
SMILE KITCHEN		

## 編集後記 松のひとりごと・・・

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。北松西高校も新学期がスタートしました。授業をしていると、教室からみえる桜吹雪に癒され、授業ができる喜びを改めて感じたのもつかの間、再び臨時休校の措置がとられることとなりました。新型コロナウイルス感染症への心配は尽きませんが、できる限りの対策を行い、この困難を乗り越えましょう。

